

第56回岩手県民体育大会 優勝おめでとう

クレイ射撃
町村の部

本町(山田)が総合で連覇

七月三日と四日に花巻市で行われた県民体育大会・クレイ射撃競技で本町代表の山田獵友会が、町



町村の部で2年連続3度目の優勝を果たした山田獵友会の皆さん

村の部で総合優勝に輝きました。一ラウンド二十五個の標的を撃ち、四ラウンドの合計得点を争う同競技。町村の部には十一町村(八十五人)が出場し、自慢の腕を競い合いました。山田獵友会はトラップ団体で二百十九点の高得点をマークし2位、スキート団体も6位入賞を果たし、両部門の成績で争う町村総合の部で二年連続三度目の栄冠を手に入れました。

◆出場選手 トランプ：菊地敏克、佐々木實行、外館薫 スキート：佐々木福男、武藤瑞雄、武藤峯雄

《敬称略》



中段突きのポーズを決めるキャロラインさんと山田空手道協会の伊藤四郎会長(写真右)=(山田町国際交流協会主催の歓送会から)

キャロラインさんが帰国

多くの思い出ありがとう

七月二十八日、山田高校外国語指導助手のキャロライン・バーさんが二年間の勤務を終え、祖国アメリカへ帰国しました。キャロラインさんは、平成十四年七月から山田高校五人目の外国語指導助手として、生徒に英語などを指導。また、秋祭

りでは「J.A.さんさ」の踊りの輪に加わるなど多くの行事に積極的に参加するほか、空手道を習うため道場に通い町民の皆さんと交流を深めるなど、たくさんの思い出を残してくれました。キャロラインさんから、町民の皆さんに下記のとおりメッセージが届いていますので紹介します。

山田のみなさんへ

二年間この時間をほんとにありがとうございます。山田町は私のふるさとになりました。一ばんのりゆうは山田のとってもやさしい人々。みなさんいつでもアメリカに来て、私にE-MAILをください、ここからのもてなしをします。私はほんとにまた山田に来ます。やくそくします。

みなさんお元気で。

キャロライン
Carol C. Bar

剣道 山田高校が優勝に輝く

少年男子
七月三日に盛岡市で行われた県民体育大会・剣道競技少年男子団体の部で山田高校が優勝を飾りま



剣道少年男子で優勝を飾った山田高校剣道部の皆さんと深田耕治監督(後列左)

した。同団体の部には、県内から五十一校が参加しました。予選リーグを二戦全勝で突破した山田高校は、決勝トーナメントでも安定した力で勝ち進み決勝へ進出。決勝で県高校総体優勝の花巻南高に4対1で圧勝しました。なお、八月二十八日から二戸市で開かれる東北総合体育大会に県代表選手として高橋知義君と湊絃一君の出場が決まっています。

◆出場選手 佐藤剛、湊貴之、湊英、杉本晃宣、高橋知義、武藤聖英、長澤範幸、吉田奨(以上三年)

《敬称略》